



たてやま

楯岡小学校だより

令和4年
2月24日(木)
第11号

【文責:校長】

「ありがとう」と思える心

2月18日(金)に5年生の実行委員会を中心となり企画・準備をした「6年生への感謝の会」が、60班の縦割り班ごとに行われました。右の写真は5年生がこの日に向けて縦割り班の1年生に、6年生へのメッセージカードの書き方を教えているところです。フレンドリーデーで楽しく一緒に遊んでもらったことや縦割り清掃で掃除の仕方をやさしく教えてもらったことなどへの「ありがとう」の言葉がたくさんつづられていました。



1~5年生にとって、最高学年である6年生はあこがれの的であり特別な存在でもあります。当日、どの班も笑顔と「ありがとう」であふれ、温かい空気に包まれていました。6年生の後輩と思う行動や言葉、そして5年生の準備と運営があったからこそです。



【6年生の顔をしっかり見て似顔絵かき】



【6年生への感謝のメッセージ】

『うつくしいものを美しいと思える　あなたのこころがうつくしい』という相田みつさんの詩があります。

「6年生への感謝の会」で育まれる「ありがとう」と思える心は、これからも楯岡小学校の後輩たちに受け継がれていくことでしょう。ICTやAIがますます進化していく時代だからこそ、人としての心を大切にしていかなければならないと考えます。

自分たちで、学校をよりよく

2月3日（木）の児童会代表委員会で、私（校長）から次のような相談をしました。

ロング休みについて相談があります。皆さんにたくさん遊んでほしいので、2年前からロング休みを週2回にしました。その分掃除の回数が減ったので、ゴミがたくさん落ちていて困っています。どうしたらきれいな樋岡小学校で生活することができるでしょうか。ロング休みを1回に戻せばいいでしょうか。今、4月からの計画を立てているところなので、ぜひ皆さんの考えを聞かせてください。



2週間後の2月17日（木）に各クラスで話し合ってきたことを基に、代表委員会を開きました。

- ロング休みの最初に5分掃除
 - たてやまタイムにゴミ拾い
 - 小グループに分かれて最後の5分で簡単清掃
 - 帰りの会の初めに一人20個のゴミ拾い
 - 朝ボランティア清掃の場所を増やすなど
- 2回のロング休みは続けてほしいという意見が、ほぼ全クラスから出されました。

そこで、校舎のゴミをきれいにすることについては今後検討することとし、ロング休み2回は4月からも続けることにしました。

大事なことは、自分たちの学校や生活を自分たちで何とかよくしようとするところです。4月からの取組が楽しみです。



長なわ大会で、感じる仲間！

どのクラスも学年1位を目指して、休み時間や体育の時間に練習を重ねてきた長なわ跳び。勝っても負けてもクラスとして成長することができ、得るものはとても大きかったようです。仲間とともに一つの目標に向かい、精一杯がんばったからこそ味わうことができる一体感と達成感。

北京オリンピックの団体種目でも、選手たちの表情やインタビューに表っていました。



オンライン家庭学習

2月11日からの連休を利用し、タブレットを家庭に持ち帰り、オンライン学習を試していただきました。初めての試みでしたので、各家庭でのオンライン接続等に関しては、ご苦労された方もいらっしゃったのではないでしょうか。いろいろとご協力いただきありがとうございました。

今回使用した学習システムは「MEXCBT（メクビット）」という文部科学省作成のオンライン学習システムです。これは学校や家庭において、国や地方自治体の公的機関等が



作成した問題を活用し、オンラインテストの学習などができるシステムです。メリットとしては、



- 取り組んですぐに結果が分かり、誤答に気付ける。
- 正解するまで何度も受け直しができる。
- 自分に合った問題が選べる。
- ちょっとした時間に自分のペースで取り組める。

左の写真は、ICT推進員の福岡教諭を講師に、担任団でオンラインテストやICTの活用について研修している様子です。私たちも常に学び続けながらタブレットを学習用具として授業に組み入れ、子ども自身が学習を組み立てたり振り返ったりできるようにしていきたいと考えています。

どうぞ、プラスバンド部へ

2月8日（火）のロング履休みに、プラスバンド部員による3年生への入部勧誘プレゼンが第2音楽室から各3年教室へオンラインで行われました。当初、アリーナで演奏を披露する予定でしたが、周辺地域のオミクロン株感染拡大のため、オンラインによるプレゼンに変更しました。各楽器の紹介をしながら、プラスバンド部の3年生への思いはきっと届いたことでしょう。



令和4年 3月行事予定

日	曜	給食	関 係 行 事
1	火	○	自動車文庫
2	水	○	フッ素洗口
3	木	○	交通指導員さんへの感謝の会
4	金	○	
5	土		
6	日		
7	月	○	
8	火	○	自動車文庫
9	水	○	ALT4・6年 フッ素洗口
10	木	○	ALT3・5年
11	金	○	
12	土		
13	日		
14	月	○	
15	火	○	6年お楽しみ会
16	水	弁	
17	木	弁	修了式 通知表配付
18	金		卒業証書授与式(5年生・卒業生参加)
19	土		年度末休業～31日
20	日		
21	月		春分の日 県トップコンサート(合唱部出演)
22	火		
23	水		
24	木		
25	金		
26	土		
27	日		
28	月		離任式
29	火		
30	水		
31	木		(年度始休業4/1～4/6)

学校後援会

2月17日(木)に学校後援会理事会が楯岡小学校会議室にて行われました。校長あいさつの中で、令和3年度の子供たちの豊かな学びが、平成25年度から寄贈していただいている品々に支えられていることを画像を通して紹介させていただきました。

地域の皆様をはじめ、保護者のたくさんの方からも会員としてご寄付いただいております。ありがとうございます。

卒業証書授与式

今年度もコロナ感染防止のため、規模を縮小して行います。出席者は現時点で、卒業生と同居家族2名まで、5年生、PTA会長、育成会会长、教職員に限らせていただく予定です。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

トップコンサート

全国・東北大会で金賞や銀賞を受賞した県内の小中高の音楽団体(合唱・吹奏楽・マーチング)8校が合唱・演奏を披露します。楯小合唱部は3番目に出演します。

日時：3月21日(月) 春分の日

開場=12:45

開演=13:30

会場：やまぎん県民ホール

入場無料

